



Genera incertidumbre presupuesto en bonos

BLOOMBERG

Los bonos mexicanos en dólares reportaron pérdidas en los mercados emergentes luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador aumentara sus planes de gasto para financiar las obras y programas en el último año de su Administración.

El Gobierno pretende aumentar el próximo año el apoyo a Pemex y programas sociales para consolidar el legado de López Obrador antes de las elecciones presidenciales de junio del próximo año.

El Paquete Económico enviado al Congreso propone un techo de endeudamiento de 18 mil millones de dólares, más del triple de los 5 mil 500 millones fijados para este año.

El incremento del gasto dará lugar a un déficit fiscal equivalente a 4.9 por ciento del PIB, el mayor desde 1989.

Ante esto, los bonos cayeron y los valores con veni-

miento en 2053 descendieron 1.1 centavos a 96.52 centavos por dólar, según los precios indicativos recopilados por Bloomberg.

Las pérdidas se limitaban a los mercados de deuda, ya que las acciones y la moneda avanzaban gracias al optimismo generado por China.

Si bien la preocupación por más emisiones soberanas debería ceder, ya que la mayor cifra propuesta por el Gobierno “no necesariamente significa” que México venda esa cantidad, “al considerar más emisiones en 2024 y tomar en cuenta que viene un año electoral, podríamos esperar un aumento en la prima de riesgo en 2024”, dijo el analista de BBVA México SA Miguel Iturribarria.

El Gobierno planea transferir 145 mil millones de pesos a Pemex y reducir aún más su carga tributaria para ayudarla con sus fuertes pagos de deuda, según el proyecto de presupuesto.